

# *Cuba perd contre la République Dominicaine et se retrouve quatrième du Centrobasket*

---



La République Dominicaine a obtenu sa qualification pour les Jeux Panaméricains de 2015 à Toronto, au Canada en battant Cuba 75 à 66, lors de la dispute pour la médaille de bronze du Centrobasket masculin qui s'est terminé au Mexique par la victoire des Mexicains sur les Portoricains.

Cuba n'a pas pu se qualifier pour Toronto.

Lors du match les Cubains ont remporté les deux premiers quarts temps d'une courte tête, 18-17 et 19-17, mais au troisième les Dominicains se sont ressaisis et se sont imposés 31-14, ce qui leur a suffi pour gagner le match même si le quatrième quart temps a été favorable aux Cubains 15-10.

Le capitaine des Dominicains, Edward Santana avec 16 points et huit rebonds s'est fait remarquer alors que chez les Cubains Yoan Luis 12 points et 7 rebonds a été le principal marqueur.

Lors de la dispute de la médaille d'or, le Mexique a dominé Porto Rico 74-60, avec un travail remarquable du joueur de la NBA Gustavo Ayón. Il a marqué 16 points et a saisi 16 rebonds.

Les trois premiers du Championnat se sont qualifiés pour les Jeux Panaméricains de Toronto 2015. De plus les quatre semi-finalistes, le Mexique, Porto-Rico, la République Dominicaine et Cuba iront au

Tournoi Pré Olympique à Monterrey au Mexique en 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30527-cuba-perd-contre-la-republique-dominicaine-et-se-retrouve-quatrieme-du-centrobasket>



**Radio Habana Cuba**